



Atelier
écriture 

Journal
de Bord
d'un
confinement

D comme Distance

« Garder » ses distances, « prendre » de la distance... si l'on en croit les expressions la distance est quelque chose que l'on doit s'approprier. Un peu comme « prendre » le large ou « garder » le cap. Oui mais pour aller où ? 100 kilomètres ? Mais 100 kilomètres et 1 mètre et c'est 135 euros... ça fait cher le mètre. Alors nous gardons nos distances mais de manière raisonnable. Avec notre maison, avec nos amis. « Vous devez garder 1 mètre de distance avec les gens ». C'est précis 1 mètre. Heureusement celui-ci est gratuit. Sinon on n'aurait plus beaucoup d'amis... Mais est-ce qu'à 99 centimètres on tombe malade ? Parce qu'entre nous, qui se promène avec un mètre ? Un maître d'école éventuellement pourrait avoir un mètre. Pour les autres il faudra avoir un compas dans l'œil. C'est pratique aussi un compas pour tracer un mètre. Mais là encore c'est une histoire de maître...

Noémie

Papi,

